

ABSTRAK

Wiwin Widiawati: *Perkembangan Jiwa Beragama pada Remaja (Studi terhadap Organisasi KARIMAH di SMA Negeri 1 Majalaya).*

Remaja merupakan masa peralihan antara masa kanak-kanak dan masa dewasa, yang dimulai pada saat terjadinya kematangan seksual yaitu antara usia 11 atau 12 tahun sampai dengan 20 tahun. Arus globalisasi dan arus informasi global saat ini mau tidak mau berdampak negatif pada perilaku remaja, hampir setiap hari dalam realitas sosial perilaku menyimpang dilakukan oleh remaja seperti menurunnya tatakrama dan etika moral, pola hidup yang konsumtif, gaya hidup kebarat-baratan dan timbulnya berbagai kesenjangan sosial. Berangkat dari fenomena tersebut, ternyata masih ada perkumpulan remaja disebuah sekolah yang menunjukkan ketertarikannya pada agama, perkumpulan ini merupakan organisasi remaja masjid sekolah yang diberi nama KARIMAH (Keluarga Mesjid al-Hikmah).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana perkembangan jiwa beragama pada anggota remaja KARIMAH, untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi jiwa beragamanya dan untuk mengetahui bagaimana sikap remaja KARIMAH dalam beragama.

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif, penelitian kualitatif ini dapat merekonstruksi realitas dan memahami maknanya sehingga sangat memperhatikan proses, peristiwa dan otentitasnya.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Penelitian ini bertujuan untuk mempelajari secara intensif tentang kegiatan keseharian organisasi KARIMAH khususnya kegiatan keberagamaan, sehingga dapat diketahui perbedaan perkembangan jiwa beragama anggota KARIMAH sebelum dan sesudah mengikuti organisasi KARIMAH. Dalam memperoleh data yang diperlukan, penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data yang konkrit, yaitu observasi, dan wawancara.

Berdasarkan hasil penelitian, maka dapat diambil kesimpulan bahwa perkembangan jiwa agama pada anggota organisasi KARIMAH menunjukkan hasil yang signifikan dibandingkan sebelum mereka mengikuti dan aktif dalam organisasi KARIMAH. Banyak perubahan positif yang dialami anggota KARIMAH, seperti dalam segi ritual, keyakinan, peribadatan, pengalaman, pengetahuan, dan dalam segi penghayatan terhadap agama.

Kata Kunci: *Perkembangan, Jiwa Beragama, Remaja.*